

Erscheinungstermin: schnellstmöglich

Pressemitteilung

Einladung zur Bürgerveranstaltung – Gemeinsam die Zukunft gestalten

Die Gemeinde Kranenburg lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger herzlich zur bevorstehenden Bürgerversammlung ein, die am 20. September um 18:00 Uhr im Bürgerhaus stattfindet. Ziel der Veranstaltung ist es, gemeinsam über die Zukunft der Großen Straße, des Marktplatzes und des Uitweges zu diskutieren.

Die Große Straße und der Marktplatz werden bis zum 30. Juni 2025 in Fußgänger- und Fahrradzonen umgewandelt. Um eine lebenswerte Umgebung für alle Bewohnerinnen und Bewohner zu schaffen, ist die Meinung der Bürgerinnen und Bürger gefragt. Die Bürgerversammlung bietet eine Plattform, um Ideen zur Nutzung, Funktion und Gestaltung dieser Bereiche einzubringen.

Ein weiteres wichtiges Thema des Abends ist der Uitweg. Hier geht es darum, gemeinsam Lösungen zur optimalen Nutzung, Funktion und vor allem zur Gestaltung zu finden.

Die Teilnahme und Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger sind von großer Bedeutung für die zukünftige Entwicklung der Gemeinde. Die Bürgerversammlung ermöglicht eine offene Diskussion und die Chance, die Weichen für eine positive Entwicklung des Ortskerns zu stellen.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, aktiv an der Diskussion teilzunehmen und die Zukunft des Ortes mitzugestalten.

Melden Sie sich daher gerne online (<https://quartiersmanagement-kranenburg.eventbrite.com>) oder per Telefon unter der Telefonnummer 02826 / 7972 an.

Die Gemeinde und das Quartiersmanagement Kranenburg freuen sich auf Sie und Ihre Ideen.

Sollten Sie Fragen zu der Veranstaltung haben, kontaktieren Sie gerne Frau Jana Westhoff, Quartiersmanagerin, unter der Telefonnummer 02826 / 7972 oder per Mail unter j.westhoff@quartiersmanagement-kranenburg.de.